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Protokoll der GFSR Sitzung 
 

Datum: 22.11.2022 
Uhrzeit: 18:00 bis 19:19 
Raum: S8 
Protokollführer/in: Raphael Betz und Oliver Mümken 
Teilnehmer/innenliste: 
 Nachname Vorname Anwesend 
Vorstand Mümken Oliver ☒ 

Rottmann Stefan ☒ 
Vollmer Alexander ☒ 

gewählte 
Mitglieder 

Gau Julius ☒ 
Wiedenbruch Lucas ☒ 
Schattauer Marvin ☒ 
Hinkers Michael ☐ 
Grimm Momo ☐ 
Hussain Muneeba ☐ 
Kabus Paula ☒ 
Buchholz Tobias ☐ 
Ottens Esther ☐ 
Muschkowski Adrian ☐ 
Behrends Thammo ☐ 

 

Ungewählte 
Mitglieder 

Kobinger Dana ☐ 
Sroka Maike ☐ 

 Paschert Herbert ☐ 
 Finke Carlos ☐ 
 Reichert Nicole ☒ 
 Lasok Olivia ☐ 
 Messing Katharina ☒ 
 Meißner Kevin ☐ 
 Balzer Vanessa ☒ 
 Betz Raphael ☒ 
 Heiduk Patricia ☐ 
 Vinkenvleugel Jan ☒ 
 Kornfeld Lea ☐ 
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 Schrandt Lena ☒ 
 Korte Timo ☐ 
 Ortjohann Jan ☒ 
 Neitz Chris ☒ 
 Mönnikes Svea ☒ 
 Heimstädt Svenja ☒ 
   ☐ 

 
Gäste 
 

Fischer Leonie ☒ 
Röhl Thomas ☐ 

 Danner Melanie ☐ 
 Hartmann Alicia ☐ 

 Hoffmann Christine ☐ 
 Vogt Antonia ☐ 
 Kulawik Nils ☐ 
 Pesch Jonah ☒ 
 Licht Phillip ☐ 
 Sicking Frederik ☐ 
 Reinert Manuel ☐ 
 Li Zhuoyang ☒ 
 Hneineh Mehyedeen ☐ 
 Harscher Inga ☐ 
 Usselmann Jamila ☐ 
 Schmidt Theresa ☐ 
 Christ Jessica ☒ 
 Proges Sona ☐ 
 Hermann Laura ☐ 
 Ehlert Hannah ☐ 
 Horoba Laszlo ☐ 
 Große Beckmann Simon ☒ 
 Buss Marlon ☐ 
 Schneider Marvin ☐ 
 Zieleniewski Jan ☐ 
 Elbers Julian ☐ 
 Rottmann Sabrina ☐ 
 Htike Oak Soe ☐ 
 Miethe Alex ☒ 
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 Laarmann-Quante Nils ☒ 
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TOP 1  P-Gebäude (Container) 

 Oli teasert 
 Stefan stellt vor 
 Container vom Campusgelände sollen zum Wohnheimparkplatz 
 GFSR darf den unteren Selbstlernbereich gestalten 

o Gremium im GFSR/Studierendenschaft soll gegründet werden, um sich mit 
dem Gebäudemanagement zusammenzusetzen, bevor schon alles erledigt ist 

 Marvin hat CAD-Pläne, man könnte gut vorher visuell planen 
 Team: 

o Leonie 
o Katharina 
o Jan Vinkenvleugel 
o Vanessa 

 Wer die Hausregeln bestimmt, ist dem Gebäudemanagement noch nicht bekannt, 
AKA evtl. kein Alkoholverbot 

TOP 2  Fachbereich Physikingenieurswesen 

 Marvin stellt vor 
 Viele Beschwerden aus dem FB 

o Ist das wirklich so, oder nur Wahrnehmung? 
 Berichte aus Sitzung: 

o Drei Berichte: Halbe Stelle für Physik-Praktika fehlt 
o Ein Bericht: Bachelorarbeit Daten wurden nicht richtig verarbeitet -> Weniger 

Zeit, falscher FB etc. 
o Ein Bericht: Nur eine Person, die man mit Fragen/Problemen ansprechen kann 
o Ein Bericht: Bis auf einen Prof keine Schwierigkeiten 
o Ein Bericht: Teilweise Ignoranz bzw. Verweigerung von Angeboten bzw. Arbeit 

der öffentlichen Stelle im Dekanat 
o Ein Bericht: Mails mit wichtigen Infos von der FH Gesamt werden teilweise 

nicht richtig weitergeleitet 
o Info: Gerne den FBR ansprechen bei Problemen, Lukas leitet auch gerne an 

den FBR weiter oder stellt Kontakt her 

TOP 3  Glühweinaktion 

 Jans stellen vor 
 Können wir den Ersti-kram mit auslegen, welcher bei den Taschen übrig blieb? 
 Ist alles vorbereitet? 

o Ja, nur wer genau wann da ist, ist offen, aber das erledigt sich intern 
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TOP 4  Mensaessen 

 Julius und Momo stellen vor 
o Keine Neuigkeiten 
o Es gibt Kontrollgremium für das Studierendenwerk/Mensa von Seiten des 

AStA 
 Marvin: 

o Gerne Liste erstellen mit Gerichten, die wir gerne haben möchten 
 Müssen „Mensatauglich“ sein 
 Können nicht direkt bestimmen, aber wenn es Gerichte gibt, die 

theoretisch verfügbar wären, können wir uns dafür einsetzen 
o Fazit eher: Münster nicht per se günstiger, aber die Gerichteauswahl in 

Münster ist oft günstiger 
 Einzelne Berichte gibt es schon, die wirklich hier teurer sind und in MS 

günstiger 
o Frage: Kann die Mensa Steinfurt auch eigene Gerichte bestimmen? 
o Beschwerden an das Studierendenwerk 

 Preise sind gestiegen, zusätzlich aber auch Mengen kleiner 
 Paula vergleicht die Preise in den nächsten Tagen/Wochen 

TOP 5  Wahlen 

 Oliver stellt vor 
 Alle Ämter sind zu wählen, es hängen Wahlplakate aus 
 Hat das Wählen funktioniert? 

o Julius: Wählen geht nicht beim iPad; Andere sagen, es geht, Hint: Popups 
erlauben? 

 Meinung: Vorbereitung & Werbung zu Wahlen hätten besser laufen können 
 Vorschläge: 

o Nächstes Jahr z.B nen Monat vorher über Wahl informieren, mehr als nur in 
die Vorlesungen gehen o.Ä. 

o Jetzt konstruktiv Feedback sammeln und jetzt an die zugehörigen Stellen 
senden 

o Mal die Rundgänge vernünftig organisieren 

TOP 6  AG Prüfungswesen 

 Alex stellt vor 
 AG Prüfungswesen von der FH. AG, die die gesamte Prüfungsordnung der FH 

schreiben 
 War schonmal Thema: Verbesserungsversuch für eine Modulklausur 
 Soll jetzt mit Frau Franzenreuther(?) versucht werden, das durchzubringen 
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 Der Vorschlag muss eingebracht bzw. vorgestellt werden in Münster, diesen 
Donnerstag 11:40, 24.11.22 

 Stefan übernimmt 

TOP 7  Google Kalender 

 Oliver stellt vor 
 Übergabe des Google Kalenders 
 Social Media (aktuell Lena) übernimmt 

TOP 8  Popcornmaschine 

 Oliver stellt vor 
 Wir wurden angefragt, ob wir unsere PCM an den VDI ausleihen 
 Oli: Nie kontakt mit uns 
 Alex: Sehr alte Gruppe 
 Oli: VDI ist etwas eine Kostenfalle, wenn man nicht aufpasst 
 Abstimmung: 

o Dafür:  8 Stimmen 
o Dagegen: 5 Stimmen 
o Enthaltung: 8 Stimmen 

 Also wird ausgeliehen, zu den Bedingungen, dass die in max. 2 Wochen wieder da ist 
und mit Ersatz falls was kaputt geht etc.. Mögl. Mit schriftlicher Abmachen. 

 Sehr kurzfristig 
 Nicole, Lena, Marvin, Stefan kümmern sich darum 

TOP 9  Sonstiges 

 Nikolausaktion 
o Wie ist der Stand? 

 Der A-Keller wird nach der Sitzung gelootet 
 Es stehen (TBD)€ für die Nikolausaktion zur Verfügung 


